

Dimanche 17 octobre 2010

Dimanche 17 Octobre

Si bien sûr je suis rentré à l'hôtel un peu ragaillard, par la bonne soirée au resto, en revanche en entrant dans la chambre et constatant que mon linge n'avait pas du tout séché, je me couchais un peu inquiet pour le lendemain. Mais ce matin le ciel s'est éclairci et le linge a commencé à sécher. Après avoir lu le message de soutien de tous sur le PC je prends le vélo et vais reconnaître la route vers l'Inde. Car je suis en plein centre de KTM, il n'y a aucun panneau indicateur et c'est étendu comme Lyon ou Paris. Et en effet c'est interminable... au bout de 20 km c'est toujours la même bazar: trafic assourdissant, immenses parkings, pollution à outrance, marchands de tout tout le long, chiens gallois, etc. Je m'arrête dans un lieu et m'assois sur un trottoir pour observer et m'imprégner de l'ambiance. En face, de l'autre côté de la route un specie de temple et un boucher.

Le temple:

C'est une fosse surmontée d'un toit ornementé "hindou" et solidement grillagée. Les gens font la queue pour y pénétrer, avec des ardoises remplies d'offrandes (enfin je suppose...): de la nourriture, une bougie allumée, des potes rouges, des grains germés de 10 cm... Ils posent un peu de tout ça sur une sorte d'autel, s'en mettent au-dessus sur la tête et de front, allument des lumières. En même temps des femmes donnent à des enfants une galette de pain en forme de bol dans laquelle il y a un billet de quelques roupies. A côté un vendeur de ballons multicolores, style gonflés à l'hélium car ils flottent en l'air attachés à son vélo. En fait il a sur le porte bagage du vélo une espèce de bouteille de gaz ressemblant à une bombe de la guerre de 46. Elle est bouillante car il l'anose régulièrement avec de l'eau qui se vaporise instantanément... Et c'est un robot de jardin à son sommet qui remplit le ballon.

Le fait d'être de l'air chaud, mais pourquoi alors se refroidit-il du bambou avec de l'eau?

le boudier : on la fin d'une chère -

Il la saigne, la décapite, la rase méticuleusement, la badoigeonne d'un produit rose (bétadine?). L'étripe, love 20 mètres d'imitation comme une corde de 12mm, vide d'imitation plus gros et attache le découpage de devant. A deux mètres de là une chère sur pieds attend son tour. Vu ses cris et ses tremblements elle semble lucide sur son avenir! En tout cas si tout se déroule sur le trottoir jonché de déchets, le boudier se lave souvent les mains, le pieds, et la bête en cours avec de l'eau chaude d'une grosse marmite ratine.

Sinan, il y a énormément de vendeurs de pommes et bananes. Leur boutique est leur veto! Pour les pommes elles sont dans un énorme cylindre grillagé sur le port bagage, bien rangées. Pour les bananes elles sont dans deux grands panier de chaque côté du cadre. Je comprends peut-être les milliers de cartons estampillés "China Apples" vers dans le camion à la frontière Sino-Népalaise. En tout cas si elles viennent de Chine, elles ne viennent pas du Tibet voisin car aucun pommier à cette altitude.

Dans les motos c'est principalement des Hero Honda (une marque spéciale de Honda, je pense) des Pulsara (?) et la fameuse et mythique Royal (Enfield) Bullet 350! L'Inde n'est pas loin...

Le surf-volant est beaucoup pratiqué par les enfants et d'un bout de plastique camé de rien du tout il fait un engin spatial tellement il peut aller haut et loin. Mais le nombre de fils électriques en travers de eux

est un obstacle majeur, vu la quantité de cert-volants
les décorant...

Après le repas de midi, je monopolise le PC pour un long
échange avec ma Doudou via Messenger. Le meilleur
après-midi depuis longtemps!

Ensuite je suis faite un tour et là 2 découvertes!

les poissons chats: au bord d'un grand bassin carré (200x200m)
avec un bâtiment type sacré en son centre, je vois des
gens jeter quelque chose dans l'eau. Je m'approche
et découvre des centaines de gros poissons chats
qui se maintient les uns sur les autres faisant un
tapis grouillant où on ne voit même plus l'eau.

Un peu en retrait il y a 5 femmes à genoux qui préparent
sans discontinuer la pâtée pour les nourrir. Je n'y
comprends rien...

le Brahma Kumaris Raj (www.bkwsu.org)

un truc au-dessus de tous les religions, que je ne suis
fait expliquer par un adepte dans un temple spécial.
Le but étant de tendre vers la perfection, notamment
par la méditation. La pédagogie employée pour me
convertir était très étonnante.

Le soir, une fois de plus invitée par les 6 filles pour manger.
Toujours bonne ambiance, et elle me demandent de
poser avec elle pour une photo souvenir, ça peut être
c'est le dernier soir, en tout cas je l'espère!